

Vos questions / nos réponses

# Dependance

Par [Profil supprimé](#) Postée le 30/08/2016 11:10

A partir de quel moment devient-on dépendant de la cocaine?

---

**Mise en ligne le 02/09/2016**

Bonjour,

Il est question de dépendance à un produit dès l'instant où une personne ne peut plus se passer d'en consommer, quand prendre ce produit devient un besoin, quand ce produit est pris pour éviter d'être en manque. Le plus souvent, une dépendance occasionne chez la personne dépendante des conséquences physiques, et/ou psychologiques, et/ou sociales et/ou familiales, et/ou professionnelles, et/ou financières...

Une dépendance peut s'installer quelles que soient les quantités consommées ou la fréquence des consommations, quelle que soit également la nature de la drogue. Il existe d'ailleurs des dépendances « sans produit » que l'on nomme dépendances comportementales (jeux, sport, sexe...).

Pour plus de détails sur la cocaïne, vous trouverez ci-dessous un lien vers la fiche qui lui est consacrée dans notre « Dico des drogues ».

Nous ne savons pas dans quel cadre vous posez cette question mais si vous avez besoin de précisions, n'hésitez pas bien sûr à revenir vers nous. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 14h à 2h.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- ["La cocaïne"](#)